

Grâce à la mobilisation des élèves, des parents et des collègues :

## Victoire ! La note 0 aux E3C est annulée !

**A**u printemps 2020, des milliers de lycéens, avec le soutien de leurs enseignants, se sont mobilisés à travers toute la France contre la réforme du bac Blanquer. Un an après, malgré le contexte difficile de la pandémie, le Recteur d'Aix-Marseille décide d'infliger la note 0 aux lycéens des lycées Diderot, Lurçat et Rempart mobilisés le jour des épreuves.

Le mardi 2 février, deux cents collègues, syndiqués FO, CGT, SNES-FSU, SUD et CNT et non syndiqués, parents et élèves se rassemblent devant le lycée Diderot pour exiger le retrait de cette note sanction. Dans de nombreux établissements à travers l'académie, les collègues prennent position avec leurs sections syndicales. Le SNFOLC national s'adresse au ministre en ce sens.

Au Comité Technique Académique (CTA) du 22 janvier, les élus FO, FSU et CGT interpellent le recteur pour annuler cette sanction. En l'absence de réponse, lors de

la session du 1er février, les élus FO et CGT quittent la séance.

Devant la mobilisation, le Recteur concède un premier recul en annonçant que les 0 ne seront pas comptabilisés dans la procédure Parcoursup. Mais cela n'est pas suffisant et, le mardi 16 février, des dizaines de lycéens se réunissent à nouveau devant les lycées Rempart et Lurçat pour exiger le retrait du 0.

À l'initiative de la section FO du lycée Diderot, les collègues s'adressent à nouveau au recteur. Comme suite à leur demande, le SNFOLC 13 dépose un préavis de grève.

Finalement, le vendredi 19 février, une délégation, composée du délégué SNFOLC du lycée Diderot et de deux parents d'élèves, est reçue par M. Marin, secrétaire général du rectorat. Celui-ci annonce que « *les zéros sont transformés par la mention absent sur parcoursup et pour le dossier du baccalauréat* ». Il s'agit donc d'une victoire totale !

**La mobilisation des élèves, des parents et des collègues, appuyée par les organisations syndicales dont le SNFOLC à tous ses échelons, a arraché la revendication !**

Fort de cette victoire, le SNFOLC 13 maintient ses revendications d'abrogation de la réforme du lycée et du retour à un bac national, terminal et anonyme, seule solution pour garantir un véritable diplôme national.

